
Herr Loges (die Anfrage inkl. Einleitung ist im Ratsinformationssystem 

einsehbar): 
 

1. Hat es seitens der Verwaltung eine Klarstellung - wie von der 
Schulpflegschaft gefordert und vom Bürgermeister im Rahmen des pers. 
Gespräches vom 14.11.2022 in Aussicht gestellt - im Rahmen einer 

entsprechenden Sitzung gegeben? Falls ja, in welcher Sitzung ist dies 
konkret erfolgt und an welcher Stelle ist diese Klarstellung für alle 

nachvollziehbar dokumentiert worden?  
 
Antwort der Verwaltung: 

Ja, eine entsprechende Klarstellung hat es im Rahmen der Ratssitzung am 18. 
Januar 2023 im Kontext einer Anfrage der SPD-Fraktion gegeben. Eine 

Protokollierung ist nicht erfolgt, da grundsätzlich ein Beschlussprotokoll geführt 
wird.  
 

2. Hat die Schulpflegschaft nach heutigem Wissen um die Geschehnisse um 
die Verlegung des Basketballkorbes aus Sicht der Verwaltung dieser 

Verlegung zugestimmt? Falls ja, woran macht die Verwaltung diese 
Zustimmung konkret fest? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, eine aktive Zustimmung der Schulpflegschaft im Vorfeld zur Versetzung 

des Ballspielkorbes hat es nach der späteren Recherche der Verwaltung und sich 
daraus ergebenden Erkenntnissen offensichtlich nicht gegeben. Dies wird hiermit 

nochmals klargestellt.  


